

Diputado Guzmán presentó denuncia en Fiscalía por irregularidades en el HRT

Contra quienes resulten responsables. La autoridad legislativa presentó un escrito al fiscal regional, para tomar acciones debido a los problemas presentados en el principal recinto de salud del Maule.

TALCA. Bastante revuelo ha tenido el informe de Contraloría sobre las anomalías presentadas en el Hospital Regional, en donde 1.085 pacientes fueron eliminados de las listas de espera. Junto a esto se suma el hallazgo de sobres sin abrir que contenían notificaciones a diversos pacientes. Estas cartas que poseían el contenido enviado por el recinto de salud, fueron encontradas en un sitio eriazos en la comuna de Maule y hoy están a

disposición de la justicia. Debido a esto, un grupo de consejeros regionales acudieron a Contraloría para que se adopten medidas con carácter de "urgente". Junto a esto, en la mañana del martes, el diputado Jorge Guzmán, presentó una denuncia ante Fiscalía en contra de quienes resulten responsables de este problema que afecta a más de un millar de personas. Asimismo, sostuvo una reunión con el fiscal Julio

Contardo, quién ya está al tanto de la situación.

INVESTIGACIÓN

Según lo señalado por el legislador, ya se abrió una carpeta de investigación. "Hemos sostenido una reunión con el fiscal regional, quién nos ha confirmado que ya se ha abierto una carpeta de investigación por los hechos que puedan ser constitutivos a delito respecto a la situación. Nosotros pedimos que se investigue el conjunto,



Tras reunirse con el fiscal regional, el parlamentario aseguró que ya se abrió una carpeta investigativa.



La denuncia interpuesta en Fiscalía busca dar con los responsables de haber desechado las cartas y de borrar de las listas de espera a los pacientes.

por cuanto también creemos y sobre todo si hay un manejo irregular de las listas de espera, podemos estar en presencia de algún delito funcionario, puede ser un fraude al fisco o eventualmente un delito de estafa", expresó Guzmán. Junto a esto, señaló que se abrió una comisión especial en el Congreso que estará a cargo de

analizar la situación en diferentes hospitales. "Desde el Congreso Nacional ya se anunció una comisión especial investigadora para analizar la situación de otros hospitales en Chile. Nos preocupa que aquí hay listas de espera que no están reflejando la realidad, es decir, puede que haya más personas en listas de espera que no

están siendo consideradas. Y lo más preocupante es que puede haber algún incentivo negativo a eliminar personas de listas de espera, ya sea por metas de gestión o por destacar que se está haciendo el trabajo, pero en la práctica no es la realidad y se está perjudicando la salud de los chilenos", cerró Guzmán.